



ROTARY CLUB FRIBOURG-SARINE, REUNION DU 17 JUIN 2015

Après un apéritif amicalement offert par notre membre Stéphane Renz - merci, Stéphane ! - , tout le monde se met à table et notre Président élu, Chef du programme Benoît Stempfel nous présente le conférencier du jour, Theophanis Kapsopoulos, Fondateur et actuel Directeur de l'Orchestre des jeunes de Fribourg.

Theophanis Kapsopoulos musicien aguerri et passionné, pédagogue hors pair jouit d'une notoriété que dépasse de loin les limites de notre canton et de notre pays.

L'Orchestre des jeunes de Fribourg a été créé en 1971 au Collège St-Michel de Fribourg. Il s'adresse avant tout aux jeunes musiciens qui désirent partager leur passion et de faire progresser leur talent :

« Des jeunes qui s'engagent et passent à l'action », « Des jeunes qui ont le goût de la belle chose », « Une belle chose bien faite », selon les mots de notre orateurs du jour.

« Echanger, progresser, répéter » tel est l'esprit de ces jeunes engagés.

Les jeunes musiciens acquis à cette philosophie sont pris à l'essai pour 3 mois. Ils s'engagent après ce temps pour une période de 5 ans. L'activité est ponctuée par 8 concerts annuels de 45 minutes, de répétitions hebdomadaires de 3 heures. Le but essentiel est de créer des émotions par la musique et de les faire partager. Néanmoins plus de 10 % des anciens membres de cet orchestre embrassent la carrière de professionnel de la musique. Quelques-uns ont décrochés des places de solistes dans des orchestres de renommée nationale et internationale. Pour les concerts - gratuits et toujours le dernier dimanche du mois - visiter leur page dans la toile, soit www.ojf.ch .

Actuellement l'engagement de solistes professionnels pour les répétitions nécessaires et les concerts souffre de la diminution des subsides de l'Agglomération fribourgeoise.

Nous ne pouvons que remercier, par la voix de Benoît Stempfel, notre orateur pour son engagement pour la vie musicale fribourgeoise et souhaiter satisfaction et succès à ces jeunes mélomanes (voir [annexe](#)).

Ensuite, le Président Joseph Eigenmann prend la parole pour nous communiquer une triste nouvelle : Notre membre fondateur et ancien Président Peter Burri vient de décéder dimanche passé. Une délégation de notre Club se rendra à ses obsèques qui se dérouleront cet après-midi à Guin. Joseph invite l'assemblée à se lever pour manifester son affliction par un moment de silence.

Sur un registre plus réjouissant : Deux de nos membres viennent de fêter leur anniversaires durant le mois de juin : Pascal Mayer le 1^{er} et Arthur Sutsch le 12. Félicitations à tous les deux !

Le club a fait une excursion à St Tropez durant la semaine de la Fête –Dieu et les participants sont revenus enchantés de leur intéressant séjour. Comme suite aux commentaires élogieux tombés lors de l'apéro de la semaine passée (voir à ce sujet le bulletin du 10 juin), le Gentil Organsiateur Benoît Stempfel de son coté nous dit son plaisir, et celui de sa famille, d'avoir pu nous recevoir et familiariser quelque peu avec leur coin de paradis à la réputation mondiale scintillante.

Willy Hold a participé, tout comme Jean-Claude Godel, à la passation des pouvoirs du District 1990 dans le cadre magnifique de Saanenmöser. Il nous annonce par ailleurs que la prochaine Rotary-Uni aura lieu le 21 novembre à St.- Maurice avec la présence d'éminents orateurs dont Pascal Couchepin.

La passation des pouvoirs au sein de notre club aura lieu la mercredi prochain, dès 18 :30h, à La Roche au Restaurant l'Unique. Les membres plus sportifs sont invités à parquer leur véhicule près des terrains de sport et de laisser les places de parc devant le restaurant aux membres moins mobiles.

Le Président lève l'assemblée à 13.30 et se réjouit de nous revoir mercredi prochain .

JDS

Annexe : Photo de groupe, OJF

P.S. Les bulletins sont également accessibles à travers le lien

http://fribourg-sarine.rotary1990.ch/club/activities/agenda_archive.php